

Jahresbericht Hip Hop 2020

Seit August 2020 leite ich, Yasmin Zarin, die Hip Hop Tanzstunden im Turnverein Dornach. In den vergangenen Wochen haben sich meine Schülerinnen laufend im Tanzen verbessert. Sie freuen sich auf die Tanzstunden sehr, vor allem, weil es für sie eine Abwechslung ist in der Momentan etwas schwierigen Pandemiesituation. Während dem Lockdown konnten die Tanzstunden nicht vor Ort stattfinden, sondern online per Zoom. Das hat gut geklappt, jedoch war es nicht dasselbe Feeling wie in der Turnhalle. Deshalb waren sie sehr glücklich darüber, als die Tanzstunden wieder vor Ort in der Turnhalle stattfinden konnten. Mir ist es wichtig, dass meine Schülerinnen Spass und Freude am Tanzen haben, sich auspowern können und nach meinen Tanzstunden sich gut fühlen. Vor allem in der aktuellen Pandemielage merke ich, wie sehr ihnen die Tanzstunden wichtig sind. Sie können dabei den Kopf vom stressigen Schulalltag freikriegen, mit ihren Schulkolleginnen Zeit verbringen und glücklich sein. Es gab einige Personen, die einmal geschnuppert haben. Dann gab es einen Austritt und zwei neue Eintritte im Hip Hop.

Freundliche Grüsse

Yasmin Zarin